
第 12 期第 8 回温暖化・エネルギー部会定例会議事録 
日時：2022 年７月１０日（日）10：00～12：00 
場所：前橋市市民活動支援センター（M サポ）会議室 
出席者；11 名（奈賀、福田、畑元、中島、富岡、西村、高橋、金子、国安、酒井、林） 
 
議題 
１．報告事項 

・5/28WildLife ガーデンでの見学会＆懇親会を行った。風が強くて風車がよく回っ
ていた。新しい井戸からは水がよく汲めるようになっていた。参加者は 7 人。初めて
バスに乗ったという方も。 
・6/13Refill ぐんまでは、駒形駅周辺の桃の木川サイクリングロード沿いなどでごみ
拾い活動を行った。参加者は７人で、ごみはあまりなかったが、ごみの回収は土木事
務所にお願いした。駒形駅前の木下商店さんが Refill 給水スポットに登録した。 
・６月１６日環境アドバイザー幹事会で、エコムーブ号のスタッフが足りないので登
録をお願いしますとの連絡があった。 
・ゴミ部会より学習会のお知らせ（国安） 
  ７月３０日 １３時３０分より 前橋市出前講座 中央公民館 
  ９月２１日 午前中 群馬県出前講座 
・グリーンニュースで風力発電のレポートを発表している（金子） 
・１０月２７日 １３時３０分から伊勢崎浄化槽センターとクリーンセンターの見
学（熱交換の施設、小水力発電、メタン発酵）。チラシを作ってお知らせする（高橋） 
・ぐんま５つのゼロ宣言条例施行規則の一部改定パブコメ１２日まで 
・行政に声を届ける（群馬のごみについて） 

https://prtimes.jp/main/html/rd/p/000000034.000032735.html 
・6 月初旬のひょう被害の報告（畑元、富岡） 
・群大と北関東産官学でバイオマス補助金申請についてのセミナーがあった（福田） 
・7/22 午後、日本木質バイオマスエネルギー協会のオンラインセミナーの紹介 
 

２．9 月 1１日開催の地域環境学習事業について 
・印刷したチラシ 500 枚は配布先が決定（印刷費は 2990 円） 
・SNS やメールで広報できるところへは PDF と画像を使用 
・上毛パレットには告知を出す（奈賀） 
・上毛新聞に取材依頼（担当：林） 
・スタッフは当日９時現地集合 
・お昼をまたぐのでお昼を持参にするかどうかの検討（担当：高橋） 
・Wi-Fi レンタル費用は 3000 円予定 



・会場下見と打ち合わせを 7 月下旬に（酒井・奈賀） 
・会場の案内表示についても確認 
・質問時間を取るかどうか、講師と相談 

   ・役割分担 
     受付（一階入り口付近で）：高橋、西村 

案内（入口北側と南側、5 階への案内）：国安、福田、畑元 
オンライン配信と会場セッテイング：酒井 
進行：奈賀 
記録（写真撮影）：未定 
講師の送迎：必要かどうかを含め未定 
 

3．今後の活動について 
   ・地熱や熱エネルギーといった、前期から継続して取り上げてきたものについて、活

動をどう広げていくか。 
   ・定例会に新しい参加者が来にくいのは、定型化した活動がないからではないか。温

暖化問題は、ごみ拾いや草刈りなどのような目に見える活動になりにくい。 
   ・公共交通利用（CO2 削減）によるエコ旅企画が良いのではないか。案を募集して

企画をする。 
例）公共交通で巡るエコな旅 

    →中央構造線を見に行く下仁田ツアー（電車利用） 
    →神流町恐竜センターへバスで行くツアー 
   ・11 月 23 日前橋工科大学にて、公共交通と SDGs をテーマにフォーラムがあるの

で、部会としても周知協力をする 
 
4．次回定例会は、9 月 11 日のシンポジウムと兼ねることにする。 

11 月定例会は 11 月 3 日午前を予定。 


